
Frau Bühse teilt mit, dass es sich bei diesem Tagesordnungspunkt um einen ordentlichen 
Tagesordnungspunkt handelt. Frau Bühse hat für die CDU einen Änderungsantrag gestellt, 
dieser wurde als Tischvorlage verteilt. Frau Bühse erläutert den Antrag und weist darauf hin, 
dass die Ratsbeschlüsse bezüglich der Erhaltung der Artenvielfalt und der Klimafreundlichkeit 
noch nicht im Grünflächenpflegekonzept berücksichtigt wurden. 
 
Herr Kluckhuhn weist darauf hin, dass es keinen Ursprungsantrag gibt und daher auch kein 
Änderungsantrag gestellt werden kann.  
 
In einer kontroversen Diskussion wird erörtert, dass das vorgeschlagene Grünflächenpflege-
konzept nicht blockiert werden soll und daher jetzt umzusetzen ist. 
 
Es wird angeregt, die Bürger auf der Homepage über die Planungen der Grünflächenpflege 
zu informieren. 
 
In der anschließenden Abstimmung wird der Änderungsantrag der CDU mit 5:5:0 Stim-
men abgelehnt. 
 
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt die Vorlage einstimmig zur Kenntnis.  
 


